

平成30年度 6月教育委員会 会議録

開催日時	平成30年6月22日（金） 15:00～17:00	
開催場所	町民総合会館 2階 研修室	
出席者	委員	徳山順子教育長、大森茂委員、森綾子委員、綾野克紀委員、竹井成範委員
	事務局	貝畑和明学校教育課長、黒木克美生涯学習課長、猪木浩二課長補佐、大部桂嗣主事
会議次第	<p>1 開会 教育長あいさつ</p> <p>2 議事・報告案件 (1) 幼稚園就園補助金交付要綱の一部改正について (2) 早島町スポーツ推進委員に関する規則の一部改正について (3) 自学自習教材「^{カルテック}CULTEK」について (4) 義務教育学校に向けて (5) その他</p> <p>3 連絡 7月教育委員会について 日時：7月31日（木）15:00～17:00 場所：町民総合会館 2階 研修室</p>	
会議資料		
傍聴者	なし	
会議録作成者	大部 桂嗣	

会議内容

1 開会

教育長あいさつ

教育長：こんにちは。先日から幼稚園、小学校、中学校への学校訪問があり、その中で先日ご指摘を受けました授業内容や顕微鏡等の備品を大事にすることなども含め、話をしておきました。指導力を高め授業改善を進めていきたいと思えます。また、先日の大阪のブロック塀での心痛む事案を受け、早島町でも早速調査し、問題ないことを確認しました。本年度予定している中学校の自転車置き場のブロック塀の撤去工事を早急に行う予定です。岡山県、早島町学力・学習状況調査結果が先ほど届きましたので、教育委員会で分析

して、学校の教職員と改善策を徹底していけたいと考えています。家庭学習時間が短いにも課題の一つであり、自学自習教材 CULTEK についての保護者説明会をゆるびの舎で行いました。保護者の方は大変熱心にメモを取りながら聴かれていました。スラックラインの道具も届き、小学校・中学校で使えるように進めていきます。

また、6月議会では、プログラミング教育、がん教育、ぞうさん広場の日陰などについての質問が出ました。内容などあとでお話をさせていただきます。本日はよろしくお願いたします。

2 議事・報告案件

(1) 幼稚園就園補助金交付要綱の一部改正について

大部主事：国が補助限度額を引き上げたことによる改正。第三階層世帯について国と同様に限度額を引き上げる改正となる。

全委員：了承した。

(2) 早島町スポーツ推進委員に関する規則の一部改正について

黒木生涯学習課長：上位法の変更による名称変更。「体育指導委員」を「スポーツ推進委員」に変更する。

全委員：了承した。

(3) 自学自習教材「CULTEK」について

貝畑学校教育課長：昨年度までの GLECTY の変更として、今年度は CULTEK を使用する。子どもたちが自学自習できるように、昨日、活用説明会を行ったところだ。

森委員：土曜はやしま塾で既に使っているが、CULTEK に変わって操作がわからないようで、子どもだけで扱えない。慣れるのにまだ時間がかかりそうだ。

教育長：学校の授業の中でも CULTEK の読解力問題等も扱ってほしい。夏休み等を活用して、教員や児童生徒にも利用の仕方を伝える場をもちたい。

(4) 義務教育学校に向けて

教育長：8月の総合教育会議で義務教育学校の方向性について話をしたい。

大森委員：中高一貫校と小中一貫の義務教育学校の違いは何か。

教育長：県立は中高一貫校、市町村は小中の義務教育学校。保護者がどちらを選ぶのかは自由。先進事例を見れば義務教育学校として小中が一体になることは良いことだと考える。具体化に向けて校舎の場所等、様々な課題を模索していきたい。

大森委員：早島町は農業振興に指定されているところが多い。

綾野委員：一般的に建築の経費の半分は人件費であり、その人件費は徐々に上がっている。校舎を二つ作るか、一つの大きな校舎を作るかで、比較が必要だ。コストパフォーマンス

も考えてデータ資料を用意すべきである。

大森委員：30年後の人口を考えると、30年後には減り高齢化も進む。

綾野委員：総務省のデータを見ると、人口は頭打ちにはなるがあまり減るようではない。増える方で提案するべきではないか。早島はコンパクトシティのモデル。いつ建てるのが町に負担が少ないのかも考えるべき。

竹井委員：決断するなら今だ。

教育長：これらも含めて、総合教育会議までに資料を準備したい。

3 連絡

7月教育委員会について

今回は7月20日（金）15時30分～17時に開催予定。